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»Nicht zu übersehen«
Von Markus Ströhlein

Oops, they did it again! Am vergangenen Wochenende raste ein ICE der Deutschen
Bahn durch den Wolfsburger Hauptbahnhof, obwohl er dem Fahrplan zufolge hätte
halten müssen. Das war der dritte Vorfall dieser Art in diesem Jahr. Liegt es an der
Stadt selbst, dass manche Menschen lieber nicht dort anhalten? Ein Anruf bei der
»Tourist-Information Wolfsburg«.

Ist Wolfsburg denn so schrecklich, dass Lokführer lieber durchfahren, als dort zu stoppen?
Eigentlich müssten hier alle Züge anhalten und nie wieder losfahren, so schön ist es. Spaß
beiseite: Die Vorkommnisse sind höchstwahrscheinlich auf menschliches Versagen der
Zugführer zurückzuführen, da kann also die Stadt Wolfsburg nichts dafür.
Ist der Bahnhof so unauffällig, dass man ihn übersehen könnte?
Nein, der ist nicht zu übersehen.
Wegen welcher Sehenswürdigkeiten sollte man denn in Wolfsburg haltmachen?
Das hängt von Ihren Vorlieben ab. Sollten Sie an Technik und Naturwissenschaft interessiert
sein, kann ich Ihnen »Phaeno« empfehlen. Das ist eine riesige, begehbare Skulptur und zugleich
ein Wissenschaftsmuseum mit 300 Experimentierstationen. Liegt gleich am Hauptbahnhof, da
hätten Sie es also nicht weit, wenn Sie mit dem Zug kommen.
Und wenn er anhält.
Das ist die Voraussetzung. Wir haben hier natürlich noch weitere Museen wie zum Beispiel das
Kunstmuseum. Planetarium, Theater. Und für Geschichtsinteressierte gibt es auch jede Menge
zu sehen.
Mit der Stadtgeschichte kann man doch nicht unbedingt werben. Ohne die Nazis wäre Wolfsburg
nicht geworden, wie es ist.
Die Wolfsburger Geschichte ist problematisch, ganz klar. Aber wir stellen uns der Geschichte, da
wird auch nichts geleugnet. Wer sich für Geschichte interessiert, kann sich auch das Schloss
Wolfsburg ansehen, das gab es schon lange vor den Nazis. Oder das Schloss Fallersleben.
Wohnen Sie denn selbst in Wolfsburg?
Ja.
Gern?
Ja. Ich fühle mich wohl hier.
Wenn ich Wolfsburg besuchen wollte, wer könnte mir denn nun garantieren, dass mein Zug
hält?
Ich leider nicht. Das ist, wie gesagt, Sache der Bahn. Ich hoffe, dass das in Zukunft nicht mehr
vorkommt. Nun ist das dreimal passiert, da sollte die Bahn ihren Lokführern doch mal

https://ads.jungle.world/autorin/markus-stroehlein


einschärfen, dass man in Wolfsburg anhält.
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